

Conteo rápido da el triunfo del Mazo

Escrito por Agencias

Domingo 04 de Junio de 2017 23:07

+ Tendría dos puntos sobre Delfina Gómez

TOLUCA, Estado de México, 4 DE Junio de 2017.- Al decir del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el candidato del PRI, Alfredo del Mazo, ganó la elección de gobernador de esta entidad por cerca de dos puntos.

El conteo rápido del IEEM realizado tras la captura de una muestra de mil 818 casillas –de las 18 mil 600 instaladas--, Del Mazo obtendría entre 32.75 y 33.59%, y su principal oponente, Delfina Gómez, candidata del Partido Morena, sumaría entre 30.75 y 31.53 por ciento.

Las cuentas también indican que el margen de votación del perredista Juan Zepeda iría del 17.6 al 18.28%; y la panista Josefina Vázquez Mota quedaría en cuarto lugar, con entre 10.99 y 11.57% de la votación.

Sin embargo, las tendencias del conteo rápido divulgadas por el IEED difieren de aquellas que avanzaban esta noche con los resultados arrojados por el Programa de Resultados Electorales Preliminares. El PREP, cuando el anuncio anterior, avanzaba con 2 mil 447 actas de las 18 mil 606 y había ventaja de Delfina Gómez con el 32.5% de los votos contra el 30.9 de Del Mazo.

La participación ciudadana estimada por el conteo rápido es de entre 53.31 y 54.15%.

En la lista de votantes, Delfina Gómez ganó la elección entre votantes radicados en el exterior, quienes aportaron 297 sufragios, 135 de los cuales fueron para Morena, 71 para el PAN, 24 para el PRD, y 21 para el PRI que se suman a los 13 manifestados por la coalición tricolor.